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華人會計師公會慶105周年
林鄭月娥趙建凱主禮 陳志興回顧公會歷史

香港文匯報訊（記者 繆健詩）香港華人會計師公會105周年慶祝晚會日前在灣仔會展中心隆重舉行，行政長官林鄭

月娥，外交部駐港副特派員趙建凱出席主禮，場內筵開近80席，近千名業界代表及各界嘉賓友好聚首一堂，共同慶

祝。該會會長陳志興指，公會亦成立了世界華人會計師聯盟，藉以將各地華人同業聯繫起來，團結一致，開拓未來。
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林鄭月娥致辭讚揚香港華人會計師
公會多年來致力為其會員提供全

面、專業、創新和國際認可的訓練課
程，對提升本地會計專業水平至為重
要。
此外，公會設立「香港華人會計師
公會慈善信託基金」，推行各項公益
活動，在促進教育及扶貧助弱上貢獻
良多，期望公會往後能繼續為香港社
會經濟各方面出謀獻策。

「帶路」助與世界同業對接
她又提到，公會舉辦以「當你遇上
『一帶一路』」為主題的首屆世界華
人會計師大會，不單幫助業界了解
「一帶一路」，更與「一帶一路」沿
線各地的華人會計師建立溝通渠道，
有助本港會計師與世界各國的會計師
對接，成為合作夥伴，共同開拓「一
帶一路」沿線各地市場。
香港華人會計師公會會長陳志興在

會上回顧該會歷史及工作，他指出，
公會一直致力培養青年人才，所以今
年特別加設學生附屬會員，讓更多本
地學生能加入公會，傳承薪火相傳的
精神。

團結世界華人會計師拓未來
同時，公會秉承團結同業的精神，

為此舉辦首屆世界華人會計師大會，

旨在聚集各地華人會計師一起踏上
「一帶一路」倡議。此外，公會亦成
立了世界華人會計師聯盟，期望可藉
以將各地華人同業聯繫起來，團結一
致，開拓未來。
世界華人會計師大會聯席主席甘耀

成、楊志偉致辭，感謝特區政府、各
國領事以及中聯辦協調部等對大會的
支持及指導，並對大會的首席支持機
構—中國註冊會計師協會，致力推動
全國各省註冊會計師協會會員組團出
席表達謝意。
典禮上，陳志興聯同60多位身穿

「一帶一路」沿路國家及地區民族服
裝的小朋友一同歌唱《東方之珠》，
大會也安排105名小朋友打詠春拳表演
助興，場面盛大熱鬧。
當日出席嘉賓包括中聯辦協調部部

長沈沖，財政部會計司副司長邵敏，
中國註冊會計師協會會長馮淑萍、副
會長兼秘書長陳毓圭等。
香港華人會計師公會當日同場舉行

首屆「世界華人會計師大會」開幕
式，有關大會以「當你遇上『一帶一
路』」為主題，於5月18日至22日期
間舉行兩場主要活動，包括5月19日
的「華人會計師在『一帶一路』的角
色與機遇」論壇，及5月20日至22日
的訪京團，讓業界專才盡早迎接國家
帶來的新商機。

香港文匯報訊（記者 子京）關注九龍
東發展委員會召集人楊孫西日前聯同委員
會成員接待發展局起動九龍東專員區潔
英、副專員黃國揚，觀塘民政事務專員謝
凌駿、助理專員陳碧琪及趙廣堅，共同就
觀塘商貿區發展交流討論。
楊孫西表示，政府提出的「起動九龍
東」計劃，將觀塘及九龍灣轉型為商貿
區，與全新規劃的啟德發展區同時歸入
「九龍東」的範圍內。然而，觀塘商貿區
前身是香港第一代工業區，於上世紀60年
代開始發展，區內不論是因應當年建築條
例興建的舊式工廈，以至根據舊式標準設
計的交通系統和道路規劃，已不符合現今
商貿區的設計要求。隨着區內新建甲級寫
字樓逐漸增加，加上近年不同類型企業進
駐，就業人數激增，導致繁忙時間頻繁出
現人車爭路及交通擠塞。

倡逾40年工廈免補地價重建
談到如何推動業主將殘舊工廈重建，同
時增加車位數目，楊孫西認為，政府可放
寬樓齡達40年或以上的工廈免補地價重

建，新建大廈需將建築物後移，騰出地面
空間以擴闊行人路；新建大廈容許在地面
以上樓層興建5層智能停車場，停車場可
豁免計入容積率。相信這些措施定會增加
發展商或業主重建40年或以上舊工廈的誘
因，更有助解決區內車位嚴重不足的問
題。
區潔英透露，當局計劃在觀塘工業區兩

處道路試行上落貨區監測系統，以閉路電
視拍攝街道情況，以監測是否有人違泊。
另外，起動九龍東辦事處委託的顧問完

成「觀塘商貿區行人環境改善可行性研
究」，提出一系列短中長期改善方案。加
上觀塘正進行市區重建，日後各項改善和
興建項目相繼完成，將為觀塘帶來一番新
氣象。
謝凌駿認同觀塘區內不同層面的人士多

加交流和合作，呼籲大家就觀塘發展多提
意見。
觀塘工商聯會長余敏、副會長王賢敏、

榮譽會長甄元昌，中總副會長楊華勇，廠
商會會董胡子岐等出席茶敘。

香港文匯報訊（記者 繆健詩）香港
潮商互助社日前舉辦「2018年籌募西
醫診療所經費暨急賑基金籌款潮劇晚
會」，以籌募該社「醫療」和「急
賑」的福利經費，晚會於本月17日至
19日一連三天在香港大會堂音樂廳舉
行，邀請廣東澄海潮劇團擔綱演出。
潮商互助理事長孫志文表示，該社

一直本着「團結互助、扶危濟困」宗
旨，救貧互助，集資創立西醫診所，
施醫贈藥至今60年不斷，而且每逢內
地、家鄉遭遇自然災害，必定落力賑
災，為善不落人後，今次互助社展開
籌募活動以維持善業發展。

陳幼南盼續為市民獻力
香港潮屬社團總會主席陳幼南指，

互助社多年來秉持善業重任，實踐服
務社會的崇高使命，這種關懷社會、

服務社群的精神最為寶貴，值得共同
支持及積極參與。
他期望該社未來能為廣大市民作出

更大貢獻。
中西區區議會主席葉永成也指，互

助社在中西區扎根88年，在敬老護
幼、救災扶貧、地區服務等方面不遺
餘力，特別是醫療方面貢獻良多，冀
未來為區內居民謀求更大福祉。
社署中西南及離島區福利專員林定

楓感謝互助社多年來盡心服務社群，
冀該社繼續與社署合作，為市民提供
更好服務。
當日出席賓主尚有中聯辦港島工作

部副巡視員李開剛，潮商互助社永遠
名譽社長邱子成、李蘭篤、劉宗明、
吳哲歆、楊劍青、陳賢豪，首席永遠
榮譽社長高佩璇，常務副理事長鄭敬
凱、孫淑強，副理事長陳明等。
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香港文匯報訊（記者 子京）今年是香
港回歸祖國21年，11家旅遊界商會日前
在廣州仙村國際高爾夫球場聯合舉辦
「2018香港旅遊界高爾夫球回歸盃」活
動，既舒展身心又增強了業界的情誼，展
現了業界保持香港繁榮穩定、振興旅遊業
的決心。
11家旅遊界商會包括香港華商旅遊協

會、香港中國旅遊協會、香港旅行社協
會、香港日本人旅客手配業社協會、香港
入境旅遊接待協會、香港入境團旅行社協
會、香港旅行社東主協會、國際華商觀光
協會、香港外遊旅行團代理商協會、國際
航空協會審訂旅行社商會和港台旅行社同
業商會。
立法會議員姚思榮、旅遊事務署助理

專員李湘原、香港旅遊業議會主席黃進
達、中聯辦經濟部副處長詹坤木、廣州
市高爾夫球協會創會主席黎子流等，以
及香港旅遊業商會主席或代表共同主持
開球典禮。
當日，近60位業界高球好手和嘉賓組隊

參加比賽，產生了團體總桿、個人總桿和
個人淨桿冠、亞、季軍等多個獎項。

旅界辦高球賽慶回歸

香港文匯報訊（記者 熊君慧 深圳報
道）同心俱樂部主席陳紅天等同心成員近
日接待到訪的萬科集團總裁祝九勝一行，
雙方並座談交流。陳紅天對祝九勝的到訪
表示熱烈歡迎，對萬科集團取得的成就給
予高度評價。
陳紅天表示，祝九勝在深圳非公有制企

業家圈中享有盛譽，一直以來與企業家交
往密切，建立了良好的關係和深厚的友
誼。
與會同心企業家對祝九勝擔任萬科集團

總裁表示祝賀，相信在他的帶領下，萬科
集團將續寫輝煌。
祝九勝表示，同心俱樂部是一家在全國

非常有影響力的高端企業家組織，匯聚了
各領域各行業的優秀企業家、商界精英，
同心成員企業也都是各行業標杆。
他希望未來萬科集團與同心俱樂部、同

心成員及旗下企業有更多的互動合作，實
現共榮共贏。
同心成員盧紹傑，劉海洋、趙心竹、黃

康境、曾雲樞，全國政協委員、知名國畫
大師劉宇一院長等出席座談會。

祝九勝一行赴同心俱樂部交流

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 佛山報
道）香港灣仔區各界協會主席吳國榮日前組
織大灣區餐飲業考察團一行30多人，前往
佛山禪城考察，就當地招商政策、投資環
境、餐飲項目等進行深入走訪和了解。
佛山市政協副主席駱毓林在歡迎午宴上

表示，在大灣區建設背景下，佛山與香港合
作共贏空間巨大，通過參訪，可進一步拓寬
合作平台。
吳國榮表示，此次組團來佛山考察，就
是希望搭建溝通橋樑，讓更多香港商家到大
灣區發展。今後將陸續組織建築、建材、零
售、汽車等行業的會員前來大灣區考察，希
望對接更多合作。

陳旭斌：灣區商機無限
隨團的中聯辦港島工作部副部長陳旭斌

表示，大灣區內商機無限，考察團成員通過
一系列走訪和參觀，可了解國家政策，加深

對投資環境的了解，從而對接投資機會。
考察團參觀了禪城區行政服務中心、香

港新福港集團在佛山開發的「新DNA」購
物中心，還走訪了佛山嶺南天地、祖廟商
圈、吉盛偉邦傢具城等，與當地政府相關部
門、協會等進行交流座談。
禪城區委常委、常務副區長曹洪彬表

示，禪城將借助粵港澳大灣區建設重大機
遇，瞄準現代服務業持續發力，增強消費服
務業聚集效應，希望更多港商前往禪城投資
興業。

吳國榮率餐飲團考察佛山
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▲姚思榮（前排）主持開球典禮並致辭。

◀11家旅遊界商會合辦「2018香港旅遊
界高爾夫球回歸盃」，賓主合影。


